

## Tingkatkan Prestasi di Ke Atlitan Pencak Silat, MA PK Ma'arif 01 Kebumen Raih Juara 2 di POPDA Kebumen

Agung widodo - [KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID](http://KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID)

Feb 10, 2023 - 13:24



*(Foto Istimewa) MA PK Ma'arif 01 Kebumen Raih Juara 2 di POPDA Kebumen, Jawa Tengah.*

KEBUMEN- Salah satu ajang pertarungan olahraga pencak silat yang diikuti 402

atlit, dikemas dalam Pekan Olahraga Daerah (POPDA) tingkat Kabupaten Kebumen, yang digelar di GOR Gembira Kebumen Jl Pemuda Panjer Kecamatan Kebumen Kabupaten Kebumen Jawa Tengah. Pertandingan digelar selama 4 hari, mulai Senin 6 Februari hingga 9 Februari 2023.

Kepala MA PK Ma'arif 01 Kebumen Sururi menuturkan, peserta pencak silat POPDA merupakan siswa yang menjadi atlit terbaik dari masing-masing SD, MI, SMP, MTs SMK, SMK MA, se-Kabupaten Kebumen. Untuk MA PK Ma'arif 01 Kebumen mengirimkan atlitnya untuk berlaga di tingkat MA khususnya.

"Dalam pertandingan POPDA bidang lomba pencak silat ini, untuk kriteria penilaian menggunakan peraturan persilatan tahun 2022. Juara 1 akan dikirim untuk mewakili kebumen pada POPDA ke tingkat Karesidenan Kedu di Purworejo di akhir Februari mendatang," tuturnya, kepada awak media melalui jaringan telpon Jum'at (10/02/2023) pagi.

Sururi menjelaskan, salah satu anak didiknya yang menjadi peserta lomba pencak silat itu, atas nama Tegar Rizki Mulia, meraih Juara 2 Pencak Silat pada Popda Kabupaten Kebumen.

"Keluarga besar MA PK Ma'arif 01 Kebumen sangat bersyukur, bangga dan berterima kasih atas prestasi juara 2 ini. Walaupun belum mendapat yang pertama, ini menjadi motivasi dan penyemangat kami, juga menjadi cambuk prestasi untuk MA PK Ma'arif 01 Kebumen kedepan," ungkapnya.

Lanjut, Sururi menambahkan, selain peserta didiknya dibekali ilmu agama dan ilmu akademik, di MA PK Ma'arif 01 Kebumen dapat pula mengembangkan bakat dan minat peserta didik dengan didampingi para pelatih yang mumpuni di bidangnya, salah satunya adalah pencak silat.

"Peserta didik di MA PK Ma'arif 01 Kebumen ditargetkan setelah lulus, akan memiliki 3 (tiga) kelebihan yaitu religius, sains, dan skill. Selamat dan sukses untuk Ananda Tegar Rizki Mulia, teruslah berprestasi, untuk bekal masa depan yang lebih baik." imbuhnya.

Ia mengatakan, semoga kedepannya ananda bisa meraih juara 1, untuk memberikan dukungan dalam mempersiapkan atlit pencak silat pada tahun 2024. Jika tidak ada perubahan tahun 2024, Kebumen menjadi tuan rumah untuk perlombaan yang sama se-Karesidenan Kedu yang terdiri 5 kabupaten.

"Dari kegiatan POPDA ini bisa menghasilkan atlet-atlet terbaik se-Kebumen sehingga dapat meningkatkan prestasi event kabupaten ke jenjang provinsi dan Nasional," pungkasnya.

Redaktur: JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI